

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

さようなら、エイダン先生

ALTとして1年間、外国語活動や外国語の授業をサポートしてくださったエイダン先生が8月をもってアメリカ合衆国に帰国することになりました。エイダン先生には子どもたちが英語を楽しく学ぶことができるよう尽力いただきました。帰国後、エイダン先生は大学院に入り、政治学の勉強をするそうです。

7月8日(月)はエイダン先生との最後の授業になりました。3・4年複式学級では、子どもたちが計画したゲーム等を行い、子どもたち一人一人のメッセージ入りのプレゼント渡しながら最後の授業を行いました。エイダン先生も終始笑顔でした。

また、国見の時間には、全校児童でエイダン先生とお別れ会を行いました。

5年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇さんが司会を務め、6年生がこれまで習った英語を使ってお別れの言葉を述べました。最後は全校児童で歌「夢みるジャンプ」を歌い、感謝の気持ちを伝えました。感動的な場面でした。

エイダン先生、今まで本当にありがとうございました。Thank you so much.

(裏面にエイダン先生から子どもたちへのメッセージを掲載しています。)



連絡

7月8日(月)に7月29日(月)・30日(火)の午前9時35分~午前11時20分まで太田文化プラザで行われる「太田キッズ学びい教室」の案内を配布しました。ここでは、高校生やボランティアの方から勉強を教えてもらうことができます。夏休みの課題を進めることもできます。また、苦手なところを教えてもらえるチャンスです。ぜひ、御活用ください。なお、参加申込みは7月16日(火)まで学級担任にお願いします。

お知らせ

秋田県教育委員会から別紙の「就学や教育に関する相談会」のお知らせがありました。大仙市では7月25日(木)と9月2日(月)に神岡農村環境改善センターで行います。お子さんのことで悩んでいることがある場合は御活用ください。なお、この相談会のこと、不明な点などがございましたら本校教頭にお問い合わせください。